

令和3年8月27日

関係者各位

名張市サッカー協会
会 長 福本 進治

新型コロナウイルス感染症拡大防止の取組みについて（依頼）
～「緊急事態宣言」発令～

平素は、名張市サッカー協会の活動に格別のご支援ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、先日「まん延防止等重点措置」の発令に伴い、新型コロナウイルス感染症拡大防止の取組みについてお願いをさせていただいたところですが、三重県においても「緊急事態宣言」が発令され、本日より適用期間となりました。

つきましては、当協会としましても、より一層の感染防止対策の強化に努めるとともに、当協会主催の大会等の活動自粛の継続はもとより、それぞれの活動につきましても、三重県や名張市及び三重県サッカー協会等の関係団体の感染症拡大防止の取組みを遵守いただきますよう、関係者各位にあらためてお願いをするとともに、日々の情報にご留意をいただきながら、引き続き感染症拡大防止に努めていただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

【参照】

- 三重県緊急事態措置（別添）
- 名張市ホームページ 新型コロナウイルス感染症名張市特設ページ
<https://www.city.nabari.lg.jp/050/010/260/covid19.html>
- 三重県サッカー協会ホームページ
新型コロナウイルス感染症拡大防止の取組みについて（2021/8/26）
<https://www.jfa.jp/mie/news/00027775/>